

## La asociación Amigos de la Base Aérea de Armilla recuerda a Dávila Ponce de León

IDEAL

**GRANADA.** La Asociación Amigos de la Base Aérea de Armilla en Granada, Volantones de Granada, conmemoró el pasado 18 de abril el 86 aniversario del fallecimiento de Luis Dávila Ponce de León y Wihelmi y del soldado de aviación Juan Giménez, fallecidos ambos en accidente en 1925.

El acto consistió en un sencillo homenaje ante sus tumbas, ubicadas ambas en el patio tercero del cementerio de San José, en el que se dio lectura a la Real Orden de 29 de julio de 1925 por la que se dispuso denominar 'Aeródromo Dávila de Granada' a la base aérea inaugurada por el mismo en 21 de junio de 1922. Al acto asistieron dos nietos del comandante Dávila, M<sup>a</sup> Luisa Wihelmi y Luis Dávila Ponce de León, y los siguientes Volantones: Francisco Sánchez, Rosa Suárez, Enrique Molina, Francisco Cardenete, Miguel Puerta, Javier Molina, Antonio Salazar, Fernando Carricondo, Rafael Salmerón, Carlos Borregón, Antonio García y Francisco Torres. También estuvieron presentes el coronel Juan Rodríguez y el teniente coronel Francisco Marín.



Un momento de la marcha de los trabajadores.

## Manifestación de la plantilla de Eulen

FOTO FERMÍN RODRÍGUEZ. Los 54 trabajadores de una de las empresas concesionarias del servicio de mantenimiento de jardines en Granada capital, Eulen-Jardines, secundaron ayer sin ningún tipo de incidentes una manifestación y un paro parcial de cuatro horas en señal de protesta por los impagos salariales que padece la plantilla.

## Homenaje a Manuel Ortiz, presidente de Mayores por Granada

R. I.

**GRANADA.** Manuel Ortiz Cantos ha sido objeto de un cálido homenaje en su jubilación, muestra de reconocimiento de sus compañeros y amigos por su dedicación constante a la asociación Mayores por Granada, de la que ha sido fundador y primer presidente. Durante su mandato, con la eficaz colaboración de su junta directiva, ha equipado la sede de la asociación con una gran biblioteca, ha organizado ciclos de conferencias, charlas-coloquio y proyecciones audiovisuales y cursos, patrocinados por el Ayuntamiento de Granada, sobre Memoria, Comunicación Oral e Informática.

Manuel Ortiz, en sus palabras de despedida por su jubilación, recordó a sus socios y amigos que «cada cual debe manifestar sus ideales, pero respetando siempre el pensamiento de cada uno, sin olvidar que la jubilación puede suponer el inicio de una nueva etapa en la que debemos alcanzar una alta calidad de vida. La gran pregunta es, aunque vivimos cada vez más años, ¿los vivimos mejor?». Manuel Ortiz animó al nue-



Manuel Ortiz. IDEAL

vo presidente de Mayores por Granada, Antonio Roldán, y a la nueva junta directiva a seguir en la tarea.

Manuel Ortiz Cantos es licenciado en Derecho por la UGR, maestro y diplomado social. Ha sido profesor de educación física, jefe del Depósito Legal y del Registro de la Propiedad Intelectual de Granada y ha desempeñado hasta su jubilación el cargo de inspector superior del Transporte de la delegación de Granada.

Universidad de Granada | Del 26 al 30 de abril de 2011

---

# RECORDANDO A JOSÉ SARAMAGO

Mesas redondas, cine, música, visitas culturales, actividades a pie de calle...

Con la participación de: Pilar del Río, Olga Rodríguez, Ángeles Mora, Ángela Olalla, Carlos Taibo, Alberto Garzón, Esther Vivas, Juantxo López de Uralde, Luis Pastor, Lourdes Guerra, Federico Mayor Zaragoza, Jurjo Torres

ACCESO LIBRE A TODAS LAS ACTIVIDADES HASTA COMPLETAR AFORO

COLABORAN: IES POLITÉCNICO HERMENEGILDO LANZ

ORGANIZAN: Universidad de Granada Cátedra José Saramago

# La UGR repartirá 17.500 euros entre el alumnado emprendedor

La Universidad y el Ministerio de Educación convocan un concurso para incitar a los universitarios a presentar proyectos empresariales viables

ANDREA G. PARRA

GRANADA. Las estadísticas dicen que son pocos los universitarios que quieren emprender. Con la crisis se ha elevado ese índice en algunas encuestas y centros, pero aún es poco representativo. En algunos casos no llega ni al 15%. Por eso, la Universidad de Granada (UGR) en colaboración con el Ministerio de Educación

y la Federación Andaluza de Junior Empresas convoca el concurso 'Emprendedor Universitario' para estudiantes de la institución universitaria granadina. Se da así un giro a la convocatoria del concurso -tradicional- de junior empresa.

En las bases del concurso se explica que la finalidad de este concurso es dar la oportunidad a los estudiantes de elaborar proyectos empresariales con ideas de negocio innovadoras y sostenibles. En la convocatoria impulsada por el Ministerio de Educación y la Universidad granadina, se establece que se concederán tres primeros premios por un importe de 2.500 euros cada uno, financiados por el Ministerio, y otros tres segundos premios de 2.000 euros cada uno, financiados por el vi-

correctorado de Estudiantes. En total una cuantía de 17.500 euros. Aumenta el presupuesto del antiguo concurso de junior empresas. Hay que recordar que la Universidad granadina es referente nacional en la constitución de junior empresas.

No obstante, esta convocatoria se amplía y tiene otros objetivos. Explican que se «pretende fomentar e impulsar el espíritu emprendedor, la innovación y el progreso, así como contribuir al desarrollo social y económico de Granada, valorando la iniciativa, innovación, capacidad emprendedora, talento y creatividad del desarrollo empresarial, fomentando la cultura innovadora y el reconocimiento al esfuerzo por desarrollar y crear proyectos empresariales sostenibles».

El concurso se regula para «promover entre el colectivo de estudiantes de la Universidad de Granada la presentación de una idea innovadora y viable económicamente que también destaque por sus criterios de sostenibilidad y responsabilidad».

## Cambios y valoraciones

La propuesta que presenten los universitarios consistirá en la elaboración de una iniciativa que desarrolle proyectos emprendedores bajo alguna de las siguientes modalidades: empresarial o junior empresa, en cualquiera de las ramas del conocimiento contenidas en los planes de estudio: Artes y Humanidades, Ciencias, Ciencias de la Salud, Ciencias Sociales y Jurídicas e Ingeniería y Arquitectura. Deberán ser originales los proyectos, especifican las bases del concurso.

Podrán participar los estudiantes universitario que cursen estudios de primer o segundo ciclo o grado en la UGR. Las propuestas para participar en esta convocatoria, dirigidas a la vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Granada, se podrán presentar hasta el 16 de mayo y se ajustarán al modelo que figura en la web <http://empleo.ugr.es>. Importante: El importe de los premios se hará efectivo tras la realización del estudio de viabilidad de los proyectos, que deberán entregarse antes del 20 de septiembre.



Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. :: ALFREDO AGUILAR

# 888.000 euros para las obras de Ciencias de la Educación

A. G. P.

GRANADA Las obras de mejora en las instalaciones de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Granada (UGR) salen a licitación. Ya se ha publicado en el Boletín Oficial del Estado (BOE) el anuncio de la Resolución del Rectorado de la Universidad de Granada por la que se convoca licitación pública para la contratación de las

obras de adecuación parcial de edificio para aulario en la Facultad de Ciencias de la Educación de la institución universitaria granadina.

La dependencia que tramita el citado expediente es el Servicio de Contratación y Gestión Patrimonial del vicerrectorado de Infraestructuras y Campus de la institución universitaria granadina. El presupuesto base de licitación en su

capítulo de importe neto es de 753.008 euros. Y el importe total es de 888.550 euros.

Estas obras tienen como objetivo adecuar las dependencias de la Facultad de Ciencias de la Educación, sitas en el campus de Cartuja, en aulario. Del mismo modo, se dará respuesta a las exigencias del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES). La fecha límite de presentación de documentos para concurrir a la licitación es de veintiséis días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación del anuncio en el Boletín Oficial del Estado (el día 19).

# Asador Mesón de la Reina



El Asador Mesón de la Reina es un sitio tranquilo donde poder disfrutar de una exquisita cocina. Rodeado de la tranquilidad de árboles centenarios, dispone de unos salones amplios y cálidos, y de una terraza que invita a una distendida cena en las frescas noches de verano. Situado a la entrada de La Zubia, se encuentra en un lugar privilegiado y lleno de historia, pues fue en 1491, durante un paseo de la Reina Isabel I de Castilla con sus hijos y al verse perseguida por los moros, decidió refugiarse en un bosque de laureles inmediatos al restaurante.

El Asador es conocido por la calidad de sus carnes, ya sean preparadas a la piedra, a la parrilla, a la brasa o al horno de leña. Sus postres caseros y su típica cocina granadina. Todo ello elaborado con los mejores productos frescos que nos ofrece la vega de nuestra provincia. Vinos de alta calidad y para todos los gustos, de una amplia carta geográfica e incluyendo las últimas novedades en vinos ecológicos, ayudan a saborear al máximo cada plato que se lleva a la mesa.

El Asador Mesón de la Reina se convierte en un lugar donde disfrutar del buen comer, con unos precios razonables y platos que no dejarán indiferentes a nadie.



Calle Laurel de la Reina nº 15  
La Zubia, 18140 Granada  
Tlf: 958 59 90 55  
[www.mesondelareina.com](http://www.mesondelareina.com)



El nuevo cabello fijo para la mujer  
La solución definitiva  
al problema de la calvicie

Angel M



PELUQUERIAS



LIFE ON  
conéctate a la vida

La solución definitiva  
al problema de la calvicie

El nuevo cabello fijo para el hombre



"Para que todo  
siga siendo igual que antes"

PRÓTESIS PARA TRATAMIENTOS ONCOLÓGICOS

La quimioterapia o la radioterapia implican muchas veces la pérdida total del cabello. El objetivo de nuestra dedicación es la perfecta conjugación entre la prótesis de diseño a medida de máximo confort, siempre realizada con cabello 100% humano, y la atención profesional personalizada, clara, sensible y seria.

Ofrecemos un plazo de fabricación y entrega rápido.

HORNO DE ABAD 14 Nº1  
Junto Carril del Picón

LAUREL DE LAS TABLAS Nº4  
Junto Plaza de la Trinidad

NAZARIES Nº1  
Junto Agustina de Aragón

PELUQUERÍA Y ESTÉTICA  
Mesones Nº39

info@angelpeluquerias.com | CENTRALITA. Tlf: 958 20 20 32 | URGENCIAS CASO QUIMIOTERAPIA. Tlf: 900 506 756